

Deux coopérants cubains enlevés au Kenya



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le ministère cubain de la Santé publique a fait état de l'enlèvement de deux coopérants cubains au Kenya.

Il s'agit de deux praticiens, un généraliste et un chirurgien qui prêtaient leurs services dans le comté de Mandera, dans le Nord-est de ce pays africain, à proximité de la frontière de la Somalie.

D'après www.africanews.com qui cite un porte-parole de la police kényane, des hommes armés soupçonnés d'être des islamistes somaliens auraient tendu une embuscade dans la matinée de ce jeudi au véhicule transportant les médecins.

Le communiqué rendu public à La Havane souligne que les autorités cubaines ont ouvert d'urgence des canaux de communication avec les autorités du Kenya et tiennent au courant les proches des médecins cubains des démarches.

Le ministère de la Santé ajoute que le gouvernement cubain a mis en place un groupe de travail pour suivre cette question sensible pour notre pays.



Radio Habana Cuba